

Dix jeunes tomblainois accompagnés par deux animatrices municipales sont partis vendredi pour un séjour de dix jours en Algérie.

Il s'agit d'un échange culturel avec l'ANEJ, Association Nationale pour les Echanges entre Jeunes, agréée par le Gouvernement Algérien et dont le Président est monsieur Ali Sahel. Sur la moitié du temps, en chantier environnemental dans le Parc National de Gouraya à Bejaia, les jeunes vont faire essentiellement du nettoyage d'un site naturel protégé avec des jeunes algériens et l'autre moitié du temps, ils vont rencontrer des familles, faire des visites culturelles et découvrir le pays.

L'ANEJ est une association très sérieuse et cet échange sera très riche pour les jeunes tomblainois comme pour les jeunes algériens.

Ils sont bien arrivés en Algérie vendredi et ils ont été chaleureusement accueillis, il y avait même un panneau de bienvenue à l'entrée de leur hôtel.





Ils sont logés confortablement dans des appartements. Il est prévu que pendant le séjour, ils soient aussi accueillis dans des familles.  
Le chantier a commencé samedi, ils n'ont pas ménagé leurs efforts, voici le résultat de leur travail de samedi matin.

## A Tomblaine

Tomblaine  
dimanche 17 juillet 2016 15:42

---





Ces jeunes tomblainois auront de belles choses à nous raconter à leur retour.

Par ailleurs 60 enfants sont partis en colonie en Italie sur les bords du Lac de Garde, deux autres sessions de 60 enfants suivront cet été, et 150 enfants par semaine fréquentent le Centre de Loisirs. Et puis, lundi quinze ados partent pour le festival d'Avignon, où la Batucada de Tomblaine animera les rues avec nos jeunes danseuses. On vous donnera des nouvelles...